
Ceux qui ont participé à la rencontre ont rendu leur témoignage :

Inja : J’ai appris que notre lycée a beaucoup changé mais qu’au fond c’est
toujours le même esprit qui règne. C’est un très bon établissement avec
de bonnes lois et un enseignement exemplaire. Je suis partant d’écouter
d’autres anciens élèves car c’est toujours bien de savoir comment c’était
avant, La rencontre était TRES INTERESSANTE.
Théo : J’ai appris que Don Bosco existait depuis presque 150 ans bientôt et
qu’au départ, c’était un orphelinat accueillant des jeunes collégiens. Ils étaient
250 pensionnaires et seulement 10 demi-pensionnaires. Don Bosco a des
valeurs que d’autres instituts à Marseille n’ont pas et il offre aux personnes les
plus pauvres socialement une possibilité de s’intégrer socialement et de les
préparer à leur futur métier et à une certaine façon de travailler. L’établissement
a bien changé. Je qualifierai la rencontre par ces mots : INTERESSANTE,
EDUCATIVE, BONNE AMBIANCE, RENCONTRE.
Luciana : Beaucoup de changements et c’est dommage qu’il n’y ait plus
d’internat et plus ces beaux escaliers au milieu de la cours. Je trouve qu’il y a
eu trop de changements esthétiques. La rencontre peut se résumer par :
TRAVAUX, VERDURE, CHANGEMENT.

Paul – Alexis : M. Monier m’a fait comprendre que c’était strict mais il
était heureux et il est très attaché à son école. Pour lui, c’est toujours «
l’Oratoire Saint Léon ». L’établissement a bien changé. C’est super
intéressant de rencontrer des anciens élèves. La rencontre je voudrais la
résumer en disant : NOSTALGIE, RENCONTRE, PARTAGE, SYMPA.

Maël : La rencontre était très intéressante. J’ai beaucoup aimé
découvrir comment était le lycée auparavant. Pour moi, c’est un bon lycée. Je
voudrais rencontrer d’autres anciens élèves pour connaître leurs opinions. La
rencontre était INTERESSANTE, ENRICHISSANTE et AMUSANTE.

Zoé : M. Monier a quitté notre établissement mais il est resté en contact
toute sa vie. Je voudrais rencontrer d’autres personnes mais je suis à Don
Bosco depuis trois ans et je le connais sur le bout des doigts. La discipline
était au rendez-vous. Il m’a donné une belle image de cette école bien
fréquentée. La rencontre était MIGNONNE, la DISCIPLINE SEVERE.

Melvin : Je trouve qu’il y avait des images incroyables de Don Bosco
avec le parloir pour les parents et ça a bien changé. La discipline aussi a
évolué. La discipline était au rendez- vous et c’était très bien comme ça. Ça
serait super cool de rencontrer d’autres anciens élèves. La rencontre peut se
résumer en : ARME, EPOQUE, DISCIPLINE, ORPHELINAT.

Timéo : J’ai compris que les religieux faisaient en sorte que les jeunes
de Don Bosco trouvent leur place dans la société et que pour eux l’école soit
une maison. Rencontrer d’autres anciens élèves, je dirais pourquoi pas. Zin.
La rencontre pourrait être qualifiée par compréhension, NOUVEAUTE,
DRÔLE, SUPRENANTE.

Julia : La rencontre avec M. Monier m’a fait comprendre que les beaux
escaliers au milieu de la cours et les arbres sur les esplanades donnaient une
beauté unique au lieu et que c’était ressourçant. Je n’ai rien contre une
rencontre avec d’autres anciens élèves. La rencontre peut se résumer :
NOSTALGIE, NATURE, CHANGEMENT, VIEILLE EPOQUE.

Andrew : J’ai découvert la modernisation de notre établissement dans le



temps. Je ne suis pas contre des rencontres avec d’autres anciens élèves. J’ai
compris que M. Monnier a vécu beaucoup de choses à Don Bosco très
constructive pour sa vie comme les jeux obligatoires pour tous les élèves entre
13h à 14h et le gouter servi par les professeurs. La rencontre était
NOSTALGIE DU PASSE, RENOVATION, et BEAUCOUP DE
MODERNISATION.
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Léa : La rencontre avec un ancien professeur d’imprimerie était une occasion
de partager l’histoire de notre école. C’est très important de savoir et connaitre
l’histoire de jeunes qui sont passés par Don Bosco et que M. Monier est un
ancien élève et il était important à son époque. La rencontre était : ANCIEN

TEMPS, NATURE, en même temps ECUCATION AU CENTRE.
Roxane : J’ai compris que Don Bosco a en réalité une très grande

histoire et n’a toujours était qu’un lycée. C’était et cela reste un
établissement sévère mais avec de bonnes convictions. Je ne voudrais pas
rencontrer d’autres anciens élèves car j’ai la flemme. La rencontre était
INTERESSANTE, TOUCHANTE, FASCINANTE.

Loïc : Notre école était comme l’armée. Il y avait un internat et il y avait
très peu de demi pensionnaires. Ce lycée a beaucoup évolué et il est moins
strict, on peut sortir et revenir quand on veut mais il y a aussi des règles quand
même. Ça serait super si d’autres anciens venaient nous raconter leur
expérience. La rencontre se résume par INCROYABLE, DISCIPLINE, ECOLE,
INTERNAT, ORPHELINAT.

Louka : Grâce à cette rencontre j’ai pu avoir une autre vision du lycée et
mieux connaître son histoire. C’était un établissement droit et strict mais avec
une ambiance chaleureuse. La rencontre se résume par : HISTOIRE, LYCEE,

CHANGEMENT, DECOUVERTE, INSTRUCTIF.
Maxime : Nous avons abordé l’évolution de l’établissement au fil des

années, les règles, les constructions des nouveaux bâtiments qui ont
complètement transfiguré notre établissement. La rencontre peut se résumer
par : EVOLUTION, AGREABLE, REGLEMENT, RENCONTRE, COOL.

Hamza : C’était très important d’écouter ce Monsieur. Ça m’a fait du bien
de rencontrer un ancien élève. J’ai compris que je suis dans un excellent
établissement, je dirais que je me sens comme chez moi à la maison. Je suis
fier d’être ici. J’ai retenu que le lycée a bien changé et que pendant le
bombardement en 1944, notre école n’a pas souffert mais si nous ne sommes
pas très loin du Vieux Port. La rencontre peut se résumer par : EXCELLENT,
VRAIMENT INTERESSANT, EDUCATIF, ENRICHISSANT.

Pierig : Il nous a raconté des anecdotes drôles et nous avons
beaucoup appris sur notre lycée. C’était strict et les jeunes ont appris à être
sérieux dans le travail comme dans la vie. Il nous a fait comprendre que
Don Bosco Marseille a une très bonne image. Oui, pour rencontrer d’autres
anciens élèves, je suis partant car cela est super intéressant de connaître
comment le lycée fonctionnait avant. La rencontre était INTERESSANTE,
CULTIVANTE, CAPTIVANTE et DRÔLE, CONVIVIALE, PUISSANTE.

Lydia : Don Boscot était avant tout un pensionnat qui a fermé en 1998
car il n’y avait que 20 pensionnaires. Il y avait aussi des studios disponibles
pour les anciens élèves qui étaient des orphelins et les amitiés nées pendant le
temps du pensionnat ont duré toute la vie. La discipline était au rendez-vous et



les jeunes ont appris à devenir des hommes responsables, de bons citoyens.
Par le travail personnel, la qualité de l’apprentissages reçu, la compétition par
les sports ont fait que les jeunes étaient de bons ouvriers. La rencontre se
résume en : NOSTALGIE, ANCIEN, INTERESSANTE et pleine de nouvelles
connaissance sur Don Bosco.

Anaïs : J’ai retenu que Don Bosco était assez différent mais qu’il avait
toujours cet esprit de convivialité et de joie. Pour moi, Don Bosco est vraiment
un lieu d’accueil, de convivialité, j’aime cet établissement et je suis heureuse
d’y être et d’y étudier. Je suis intéressée par d’autres rencontres avec des
anciens élèves car je voudrais davantage connaître l’esprit de ce lycée qui a
très bien évolué et qui est moins strict. La rencontre était INTERESSANTE,
PASSIONANTE, SUPER, EMOUVANTE, BELLE OUVERTURE D’ESPRIT.

Tom : J’ai découvert une personne qui aime énormément cette école et
qui y est très attaché. Il a raconté sa vie avec une passion débordante.
J’attends des témoignages de d’autres anciens élèves sur leur passé à Don
Bosco. J’ai un regard très positif de ce lycée. C’était intéressant, instructif de
connaitre un peu mieux le lycée et son passé en ayant le point de vue d’un
ancien élève qui était ici il y a 70 ans. La rencontre se résumer en :
NOSTALGIE, EVOLUTION, ENRICHISSANTE, INCROYABLE.

Sara : C’est une bonne personne très agréable et j’ai écouté avec plaisir
son vécu. C’est un établissement qui semble ENORMEMENT apporté à M.
Monier et il reste fidèle aux valeurs qu’il a apprises ici même si pour moi c’était
trop strict. La rencontre était AGREABLE, INTERESSANTE et SYMPATIQUE,
SIMPLE, INCROYABLE, j’ai bien aimé.
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Alexis : J’ai bien aimé LA RENCONTRE et j’ai retenu qu’en 1952 l’école

était très stricte et qu’un prêtre contrôlait l’utilisation des douches. Si
quelqu’un restait trop longtemps, il coupait l’arrivée d’eau. J’ai appris
beaucoup de choses sur le lycée. L’école a accueilli tous les types d’élèves et
les poussent à donner le meilleur d’eux-mêmes par le travail, la discipline et
les jeux obligatoires. SUPER RENCONTRE …. MERCI !


